

RE: Beta-Teufel // Achso, dachte weil das in der Vorlage im Steckbrief so explizit steht, daher wusste ich jetzt nicht ob ich da was übersehen habe. Aber natürlich such ich mir auch so gern ne Straße raus höhö :glow:

&& wegen der Altersgrenze jaaaaa ich würde sagen ein "das ist selbsterklärend" ist im RPG immer schwierig, da hat man gern mal Nina Dobrev als 16 jährige z. B. ich mein wenn das für dich so passt ist das okay, aber ich als User find immer schöner nicht zur Registrierung zu gehen und dann eventuell mein Ava wechseln zu müssen :) Wenn man eine Vorgabe hat, ist es einfacher sich dran zu halten.

Ich find z. B. die 10 Jahre +/- Sache immer ganz gut, weil das grad im Altersbereich zwischen 25 und 35 gar nicht schlecht ist :) Aber ist natürlich nur ein Vorschlag bzw. ein Hinweis, wenn du sagst du willst das individueller halten ist das für mich auch ok, ich persönlich halt mich meist eh nah am echten Alter